

Abschied Heike Merk

Donnerstag, 4. April 2024

HV verabschiedet Heike Merk

Beim HV endet eine Ära. Nach mehr als 15 Jahren aktive Vereinsarbeit zieht sich Heike Merk zurück. Sie hat lange Jahre nicht nur die E- und F-Jugendmannschaften des HV trainiert, sondern war auch das organisatorische Rückgrat des HV. Es ist kaum abzusehen, wie der HV ohne Heike demnächst aussehen wird. Wir bedanken uns für ihren wirklich unermüdlichen Einsatz über die Jahre, ihre Hilfsbereitschaft, ihre Ratschläge und ihren Pragmatismus. Heike lehrte Kinderhandball so, wie er sein soll: als schnelles faires Spiel, ihr Training legte viel Wert auf das Erkennen freier Räume, und die Förderung von koordinativen Fähigkeiten.

Zum Abschied war neben den HV-Vorständen Johanna Hemberger, Ingo Kalex und Martin Hofmann auch ein hochrangiger Vertreter des Badischen Handballverbands (BHV) erschienen. Der Vizepräsident Jugend Sebastian Krieger ehrte Heike für ihre langjährige Vereinstätigkeit, die sich ja nicht nur auf die Trainertätigkeit beschränkt hatte, zusätzlich war sie im Namen des HV zusammen mit Luzia Mächtel auch noch als Zeitnehmerin / Sekretärin bei Spielen der 3.Liga und der Jugend-Bundesliga tätig.

Glücklicherweise wird Heike uns weiter mit Ratschlägen zur Seite stehen, und wird bis zu den Sommerferien auch noch die F-Jugend betreuen.

Der HV Bad Schönborn sagt jedenfalls schonmal Dankeschön an eine unvergleichliche Trainerin.